

## Fernández Noroña lamenta se critique la estrategia de seguridad pública de AMLO

El PAN en la Comisión Permanente demandó al Presidente Andrés Manuel López Obrador que rompa el 'pacto de impunidad' con el crimen organizado y actúe para pacificar al país, al tiempo que lo convocó al Congreso para revisar con todas las fuerzas políticas la estrategia en materia de seguridad. Justo ha dado ya inicio el debate pactado de cada miércoles donde diputados y senadores se han repartido culpas por la crisis de inseguridad que se vive en México. En medio del cruce de acusaciones la oposición pidió este cambio urgente en la estrategia mientras Morena y sus aliados salieron en defensa de la política implementada por el Gobierno Federal. Desde la tribuna el diputado por el PT, Gerardo Fernández Noroña, lamentó que se critique la estrategia de seguridad pública del presidente como si no se trabajara, cuando aseguró que se ha demostrado ya una disminución en la incidencia delictiva.

https://drive.google.com/file/d/1MjzX534pQjuaPhTrCVQ3C8o4Dsm3DpHP/view